

Inhalt

Vorwort	6
1940er Jahre	
Mit Austria Wien fing alles an	7
1950er Jahre	
Osterturniere, lange Bahnfahrten und ein Brief vom Bundeskanzler	11
1960er Jahre	
Mehr als „nur“ das „Liverpool-Drama“	34
1970er Jahre	
Heiße Europacupnächte in der Radrennbahn und der verpasste Sprung ins „Königsfinale“	69
1980er Jahre	
Große Erfolge im UEFA-Cup	101
1990er Jahre	
Abschied vom Europapokal für 25 lange Jahre	131
2000er Jahre	
International nur noch in den Freundschaftsspielen	145
2010er Jahre	
Endlich wieder Europacup	153